

7/15 (水) 花いっぱい運動  
第43回花と緑の環境美化コンクール

第43回花と緑の環境美化コンクールの町における審査が行われ、小幡の「ひらさわファーム」の花壇(写真)が最優秀賞に輝きました。

花と緑の環境美化コンクールは、地域住民及び児童・生徒の環境美化に対する関心・意欲を高めることを目的としており、学校や地域など18団体が工夫をこらした花壇の出来栄を競いました。

花壇にはサルビアやマリーゴールドなど色とりどりの花が咲き誇り、審査員たちは花の咲き具合や管理状況などをもとに審査を行い、特に素晴らしい花壇を作った団体を、大好きいばらき県民会議が実施する中央審査へ推薦しました。



中央審査へ推薦された花壇(計5団体)

- フラワーロードの部, 地域の部, 団体・職場の部より  
ひらさわファーム、前原女性部会
- 学校の部  
小・中学校…石崎小学校、広浦小学校  
幼稚園 …沼前幼稚園

7/23 (木) 安心がまた一つ  
災害時協力協定締結

茨城町では、災害に備えて様々な企業・団体等と協力協定を締結しています。

この度、茨城町歯科医師会・(一財)東西茨城歯科医師会と、NPO法人コメリ災害対策センターとそれぞれ協定を締結しました。

この協定により災害時に、歯科医師会には歯科医療救護や個人識別等について、コメリ災害対策センターには物資提供について協力を得ることができるようになりました。



7/18 (土) 元気ハツラツ!  
高年者クラブ輪投げ大会

茨城町高年者クラブが主催する輪投げ大会が、町中央公民館大ホールで開催されました。

今年31回目となる本大会には、町内各地から50チーム、約350人が参加。皆さん日ごろの練習の成果を發揮し、イキイキと競技に臨んでいました。参加者の一人は、「コミュニケーションを取りながら楽しんで練習している。生きがいの一つです。」と笑顔で話してくれました。



7/7 (火) 町のご案内ならお任せください!  
観光ボランティアガイド発足

茨城町観光協会では、7月7日に観光ボランティアガイド「いばらきまちおもてなし隊」を発足させました。「いばらきまちおもてなし隊」には、現在19名のボランティアガイドが登録しており、町の史跡や歴史、潤沼自然公園等の観光名所をご案内いたします。

ボランティアガイドの皆さんは、東京から潤沼自然公園に来たツアー客へアジサイについてのお話をしたり、ボランティアアドベンチャーの子どもたちへ潤沼についての説明、さらには小学生の夏休みの自由研究のお手伝いとして町の歴史を説明したりと、それぞれの得意分野をいかして活動しています。

茨城町観光協会では、「知られざる茨城町の魅力を再発見できるボランティアガイドをぜひご利用ください。」と観光ボランティアガイドの活用を呼び掛けています。お申し込み、お問い合わせは茨城町観光協会事務局(地域産業課内☎240-7124)まで。



7/11 (土) 7/12 (日) 茨城町のリトルリーグ  
チームが関東大会3位

茨城町の硬式野球チーム「東茨城リトルリーグ」が、東関東連盟代表として神奈川県平塚市で行われた2015ゼット杯関東選手権大会に出場し、3位になりました。

この大会は関東4連盟の代表が各2チーム出場する大会になっており、東茨城リトルリーグは東関東連盟大会(茨城・千葉)を勝ち進み、代表として臨んだ大会です。

東茨城リトルリーグでは、チーム方針として「野球を通じての人づくり」をモットーに活動しています。



7/9 (木) 学校給食にとシジミ寄贈

夏は、「土用しじみ」と言われシジミがおいしい季節です。

子どもたちに潤沼が誇る旬の味覚を味わってもらおうと、地元の漁師さんが、獲れたての潤沼産シジミ約160kgを町に寄贈してくださいました。シジミは学校給食にシジミ汁として提供されました。

漁師さんからシジミが寄贈され、今日の給食に出ると話を聞くと児童たちは「シジミ大好き!」と大喜び。おかわりをしようと列を作るほど大人気で、「いつも頑張ってシジミをとってくれてありがとう。」と漁師さんたちに感謝していました。

